

# Schulfest - letzter Höhepunkt im Schuljahr 2014 / 15

## Schulfest - letzter Höhepunkt im Schuljahr 2014 / 15

Bei herrlichem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen kamen Ende Juni zahlreiche Gäste zur Grundschule "Am Hahnberg". Die Gelegenheit, sich über ansehnliche Veränderungen im Schulhaus aber auch auf dem Schulhof und dem Gelände des Naturlehrpfades selbst ein Bild zu machen, ließen sich die großen und kleinen Besucher nicht nehmen. Sehr gut besucht war ebenso das Natur-Aktiv-Museum, welches sich im Nebengebäude befindet. Viele Stationen lockten an diesem Nachmittag die Kinder und Eltern an Stationen, die zum Mitmachen einluden.

Groß und mächtig stand da mitten auf dem Schulhof ein Fendt-Traktor der Agrargenossenschaft Hümpfershausen. Das Führerhaus gefüllt mit begeisterten Kindern.



Die Junior-Ranger des Biosphärenreservates, darunter ein ehemaliger Schüler unserer Grundschule, lockten mit einem Eimer-Memory und einem Angebot, selbständig ein Vogelhaus aus vorgefertigten Teilen zu bauen.



Am Stand der DAK-Gesundheitskasse konnte Reaktionsschnelligkeit und das "harmonische Zusammenwirken der Sinnesorgane" getestet werden.

Die Kunststation, ein enger und langjähriger Kooperationspartner unserer Grundschule, bastelte Baumschmuck aus Konservendosen und bunten Bändern.



Interessante Bilder entstanden an einer weiteren Station. Nur mit Erdfarben, (zerriebene Erde, Wasser und einem Klebemittel) wurde gemalt.



Gebannt verfolgt wurde eine Vorführung der DRK-Ortsgruppe Oepfershausen. Realitätsnah wurden "Erste Hilfe" -maßnahmen bei Verletzungen gezeigt und erläutert. Der Einsatz von 2 Rettungsfahrzeugen sprach natürlich besonders die kleinen Gäste an. Um einen Krankenwagen auch einmal von innen genauer betrachten zu können, musste an diesem Tag kein Grundschüler eine Verletzung vorweisen.



Möglich war sogar das Mitfahren in einem Kleinlöschfahrzeug der Freiwilligen Feuerwehr Friedelshausen.

Selbst fahren konnten und wollten die Grundschüler auf ganz neuen "Gefährten", die an diesem Nachmittag feierlich in den Besitz der Grundschule übergingen.

Speed-Cars sorgten für Begeisterung unter unseren Schülern.

Ein Spendenlauf ermöglichte es unserer Einrichtung, dass gleich 3 dieser beliebten Fahrzeuge angeschafft werden konnten.



Im Rahmen der Bundesjugendspiele liefen die Kinder der Klassen 1 bis 4 Runden auf dem Sportplatz, spornten sich gegenseitig zu Höchstleistungen an. Es wurde Durchhaltevermögen gezeigt, von dem die Sponsoren sicherlich auch überrascht waren.

Im Vorfeld des Laufes suchten sich die Schüler einen oder auch mehrere Sponsoren aus der Familie oder auch aus ihrem Freundeskreis. Diese selbst legten einen Betrag für jede gelaufene Runde fest. Allerdings ahnte bei dieser Vereinbarung wohl mancher nicht, welche Rundenzahl am Ende auf dem Laufzettel notiert stand.

Im Vergleich der Klassen wurde als höchste durchschnittliche Rundenzahl pro Kind die 12 ermittelt!

Der ausdauerndste Läufer, ein Sportler der Klasse 4, lief beachtliche 26 Runden. Die sportlichsten Leistungen verteilten sich auf alle Klassenstufen.

Nachdem alle Runden gezählt, die Sponsoren aufgesucht, die vereinbarten Beträge einkassiert waren, ergab sich eine riesige Summe.

**1 536,70 €**  
konnten so erlaufen werden.



**Und aus diesem Grund war es der Schule auch möglich, dass gleich 3 Speed-Cars seit dem Schulfest über den Hof flitzen und noch ein schöner Betrag übrig blieb, der im nächsten Schuljahr für die Kinder investiert werden kann!**

**Ein Dank an alle Sponsoren!**